Mini + baby = fête du basket



Quand des mini-poussins s'attaquent aux grands paniers...

(Photo « NR » Rodolphe Massé)

Près de quatre cents enfants, âgés de 6 à 11 ans, étaient réunis à Joué-lès-Tours, à l'occasion de la Fête nationale du minibasket.

Ce dimanche fut l'apothéose des tournois organisés par le comité d'Indre-et-Loire tout au long de la saison. Dans le cadre de la Fête nationale du mini-basket, les clubs du département ont emmené leurs plus jeunes joueurs pour participer à cette journée riche en efforts puisque tous les minipoussins ou poussins ont eu à enchaîner sept rencontres.

Valérie Hénault, la responsable de la commission minibasket au comité, a bénéficié du soutien de la municipalité de Joué-lès-Tours et de l'AS Jocondien au niveau de l'organisation logistique. Car pour faire jouer près de 400 enfants, répartis en équipe de cinq en mini, de trois en baby, il n'aura fallu pas moins de sept terrains, plus un huitième sur lequel des ateliers étaient mis en place par Xavier Magnan et Svivain Bailly.

23 équipes de 14 clubs différents sont donc venues pour en découdre avec amusement en baby-basket, tandis que 41 formations de 21 clubs étaient là en mini (dont 10 équipes poussines).

Cette journée fait suite aux différents rendez-vous qui ont eu lieu cette saison: Monts, Artannes et Ballan pour les plus grands; Saint-Branchs, Azay, La Membrolle et Saint-Cyr pour les plus petits.

A l'arrivée, pas de classement, mais beaucoup de récompenses. Une dizaine de klos de bonbons et chocolats, des médailles en pagaille, des tee-shirts, des brioches, et autres gadgets en tout genre sont venus conclure cette journée de fête. Tout le monde est content et le basket s'en trouve grandi.

R.M.

LA NOUVELLE RÉPUBLIQUE S37

10 MM 1499